

EL ADELANTADO DE SEGOVIA

CORRESPONDENCIA APARTADO 11.—Teléfono 25

DIARIO DE LA TARDE FUNDADO EN 1901 POR RUFINO CANO DE RUEDA

REDACCION Y ADMINISTRACION: SAN AGUSTIN, 7

AÑO XLII.—Número 12.951

Miércoles 17 de Junio de 1942

Precio del ejemplar, 25 céntimos

LABOR FECUNDA DE LOS SINDICATOS El Rey Emperador de Italia recibe al ministro de A. Exteriores de España

Señalábamos en nuestro editorial de ayer cómo la preocupación más intensa de los jefes nacionales de Sindicatos era la de que la organización sindical no sólo estuviese sujeta a un encasillado frío, y de rígida intransigencia hecha en detalle desde arriba, sino que dicha organización sindical había de responder exactamente y en cada caso concreto, a las características y peculiaridades del pueblo español. Los Sindicatos toman así su base en la realidad misma y nacen desde el primer momento como organismos vivos y operantes que, además de dejar a salvo la iniciativa privada y la propia personalidad del factor hombre, engrazan toda actividad productora de riqueza en entidades surgidas de la misma entraña del pueblo, ordenadas, eso sí, jerárquicamente y dentro de los más puros principios de la ortodoxia católica y de los que informan, en íntima identificación con aquéllos, la doctrina nacionalsindicalista.

Porque Hermandades, Gremios, Sindicatos y Cofradías—las cuatro clases de organismos locales señaladas por los mandos nacionales de Sindicatos—han de responder de una manera clara y terminante a las necesidades y características de la producción en cada localidad, teniendo siempre como meta indeclinable el conjugar estas necesidades con los altos intereses nacionales, a lo que todo, en primer término, debe de estar supeditado. Y esto ha de ser así, porque el trabajo, que es el arma esencial de toda economía, ha de tener un fin fundamental: el bien del cuerpo social, ya que el principio básico de la economía nacionalsindicalista es la supeditación de cualquier interés particular a los intereses primarios de la Patria.

Y de este enraizamiento de las entidades locales en las necesidades de cada localidad productora—siempre dentro de una ordenación jerárquica y disciplinada—surge precisamente el fundamento de la triple función que le está encomendada y a que ayer aludimos: una de carácter social, otra de fines económicos y una tercera de finalidad asistencial. Esta triple función enlaza más a las entidades sindicales con las características de la producción en cada localidad, identificación a la que, en definitiva, se da absoluta preferencia.

Cada nombre de estas funciones que se desarrollan en la actividad de las entidades locales señalan claramente una terminante misión de servicio. Por la función social se ocuparán de todo lo referente a la reglamentación, contrataciones, censo, clasificación profesional, disciplina, etc., sin olvidar el estudio de cuanto tienda a mejorar el nivel de vida de los productores. La económica quedará diferenciada en distintos grupos, según las especialidades, y sus fines son los naturales y privativos. Y por último, la función asistencial ha de cooperar al desarrollo de las grandes obras sindicales.

Esta última función es importante, porque los Sindicatos han de continuar—como ya queda apuntado—la línea recta, de firme catolicidad, de los antiguos gremios y cofradías. Y esto señala una obligación de asistencia en todos los aspectos. Los Sindicatos no serán organismos fríos, vendidos por la mecánica algarabía de los números, sin otra preocupación que la económica. Nada de esto. El productor encontrará en ellos el calor y el estímulo precisos en el más puro ambiente de espiritualidad y asistencia. Por ello surgen, con fuerza arrolladora y con importancia que no es necesario encarecer, esas magníficas obras sindicales que se llaman «18 de Julio», «Obra Sindical del Hogar», «Educación y Descanso», «Previsión Social», etc.

Los mandos sindicales, pues, al señalar ya los fines de las entidades locales, realizan en estos momentos la fase más dura de organización. En esta formación, a base sindical, ningún trabajo puede sentirse ajeno. La obra sindical está ya en marcha para conseguir la victoria en la batalla de la salvación de nuestra economía. Se abre un período que permite abrigar las más lisonjeras esperanzas.

El ministro secretario general del Partido hablará en MALAGA el día 21

Se están ultimando los preparativos para la gran concentración de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S. que se celebrará en Málaga. Acudirá a la misma todos los jefes provinciales y jerarquías de Andalucía. El ministro secretario general del Partido pronunciará un importante discurso.

Visitó la Academia Naval de Liorna y estrechó la mano a los voluntarios de la Cruzada española

La Prensa liornesa tributa al Sr. Serrano Súñer cálidos elogios y dice que la Italia fascista comprende perfectamente la política de los hombres que rigen a España

Liorna, 16.—A las diez y media de la mañana de hoy se trasladó el señor Serrano Súñer al cementerio de la Purificación, donde depositó una corona en la tumba del almirante Constanza Ciano. Acto seguido, acompañado por el ministro de Asuntos Exteriores de Italia, se dirigió a la posesión real de San Rosso, donde fue recibido en audiencia por S. M. el Rey-Emperador. El Soberano sentó a su mesa a los dos ministros y conversó extensamente con el señor Serrano Súñer.

El Monarca acompañó a sus huéspedes a través de su residencia veraniega donde cultivaba, para ejemplo de los agricultores italianos, una gran extensión de terreno, cuyos frutos ha puesto a la disposición de las necesidades del país.

Acompañado siempre por el conde Ciano y por los séquito italiano y español, el ministro presidente de la Junta Política llegó al hotel a las dos de la tarde.

VISITA A LA ACADEMIA NAVAL

Una hora después se dispuso a visitar la Academia Naval de Liorna. A las cinco y media de la tarde se constituyó de nuevo la comitiva oficial de automóviles, que marchó desde el hotel hasta la sede de la Escuela. Recibido por el director, almirante Palladini, el señor Serrano Súñer revistó a una formación de alumnos, los cuales habían desfilado anteriormente ante el ministro español, que elogió la marcialidad y la disciplina impecables de los cadetes. La visita fue detenida y el cortejo recorrió las salas de estudios, gabinetes médicos, enfermerías, laboratorios y los parques de recreo y de deportes. En la piscina cubierta presenció el señor Serrano Súñer unas pruebas de natación, y acto seguido asistió en el estadio a una demostración atlética. Al descender de la tribuna el señor Serrano Súñer estrechó la mano a uno de los oficiales de Marina que se encontraba al pie de

la escalera, el cual ostentaba lo mismo que otros compañeros suyos, los distintivos de Cruces de Guerra españolas. El señor Serrano Súñer se despidió del almirante Palladini con palabras encomiásticas para la Escuela y para sus directores y profesores. Al llegar al hotel Palazzo, varios centenares de legionarios que participaron en la guerra de España y de escuadristas le tributaron un calurosísimo homenaje a los gritos de «Viva Franco» y «Arriba España!». El ministro conversó con varios de estos voluntarios y les habló con llaneza y cordialidad, interesándose por los episodios bélicos en que tomaron parte.

MOMENTO CONMOVEDOR

En la jornada de hoy, el momento más brillante y conmovedor ha sido éste en que los jóvenes italianos luchadores de una guerra y una revolución salvaban en el ministro de Asuntos Exteriores de España al símbolo vivo y operante de una amistad entrañable, basada en los más puros lazos de cultura, sangre, idioma e ideales.

Al abandonar Serrano Súñer el salón donde han sido obsequiados con un refrigerio estos antiguos combatientes, se reprodujeron, con mayor brío, las aclamaciones a Franco, a Serrano Súñer y a la Falange. A los gritos de «Arriba España», el ministro español contestó un «Arriba Italia», dicho con un fervor que provocó nuevas expresiones de afecto y entusiasmo.—Efe.

Argentina prorroga las medidas extraordinarias

Buenos Aires, 17 (2 t.)—El Senado argentino ha ratificado el orden gubernamental que declaraba el estado de sitio, dictada en Diciembre último. Al mismo tiempo el Senado aprobó una proposición del ministro del Interior, Culialti, según la cual se prorrogan las medidas extraordinarias por sesenta días.—Efe.

Se autoriza al S. del Trigo a disponer de los fondos necesarios, para organizar el servicio de semillas

Derechos pasivos excepcionales a los familiares de los asesinados durante la dominación marxista

Sobriedad transitoria a los funcionarios públicos. Se imponen dos millones setenta y cinco mil pesetas, en multas, por transgresiones en materia de tasas

Madrid, 17.—En la Vicesejería de Educación Popular se facilitó la siguiente referencia del Consejo de ministros celebrado en la tarde de ayer, bajo la presidencia del Jefe del Estado.

Fueron aprobadas las siguientes leyes y decretos:

Jefatura del Estado.—Ley sobre jubilación de los funcionarios del Estado que presten servicios mineros en el establecimiento de Almadén.

Ley sobre condonación parcial y aplazamiento de pago de los impuestos de Timbre y Derechos reales correspondiente a determinados actos y documentos.

Ley por la que se reforman las de 1.º de Junio de 1939 y 24 de Febrero de 1941, que regulan la anulación de títulos al portador y consiguiente expedición de duplicados.

Ley por la que se reconocen derechos pasivos excepcionales en beneficio de familiares de asesinados durante la dominación marxista por su adhesión al Movimiento nacional.

Ley por la que se establece sobriedad transitoria a funcionarios públicos.

Ley sobre emisión de cédulas por el Banco de Crédito Local de España. Ley con normas complementarias para la provisión de loterías, surtidores de gasolina, etc.

Presidencia del Gobierno.—Acuerdo del Consejo de ministros imponiendo por transgresiones en materia de tasas las siguientes sanciones: A don Angel Camacho Alarcón, de Morón de la Frontera, multa de 150.000 pesetas e incautación definitiva del jabón intervenido; a don Jerónimo Recasens, multa de 200.000 pesetas (Guinea) y expulsión de la colonia; a la Sociedad Nestlé Anónima Española de Productos Alimenticios, Santander, multa de 500.000 pesetas; a sobrinos de Ruiz de Velasco, Madrid,

multa de 150.000 pesetas; a doña Encarnación Navarro López, Guadalajara, multa de 25.000 pesetas; S. A. Cementos Portland, de Morata de Jalón, multa de 200.000 pesetas; a S. A. Cementos Portland, de Zaragoza, multa de 500.000 pesetas; a Cooperativa S. A. M., multa de 50.000 pesetas; a la Sociedad «Hulleras de Sabe-ro» y anexa S. A., multa de 300.000 pesetas.

Justicia.—Decreto por el que se aprueba el Reglamento orgánico del Tribunal de Responsabilidades Políticas.

Decreto por el que se reglamenta el funcionamiento de los Tribunales de Honor de los registradores de la Propiedad.

Hacienda.—Decreto por el que se regula el devengo de intereses, a partir de 1.º de Julio de 1936, en cuentas de moneda extranjera llevadas por la Banca operante en España.

Decreto sobre concesión de exención de pago del impuesto de Derechos reales y Timbre al acto de adquisición por el Gobierno francés de un inmueble para instalar el Consulado general de Francia en Barcelona.

Decreto por el que se proroga por un año el contrato celebrado entre el Estado y la Compañía Arrendataria de Tabacos.

Decreto para conceder aplazamiento de pago en los casos de transmisión hereditaria de títulos de la Deuda desaparecidos durante el dominio marxista.

Bombarderos ingleses derribados en Alemania

Berlin, 17 (2 t.)—Siete bombarderos británicos han sido derribados por la caza nocturna alemana durante las incursiones de la aviación inglesa sobre el Oeste y Suroeste de Alemania, efectuadas la noche pasada.—Efe.

ENCENDIDOS ELOGIOS DE LA PRENSA LIORNESA

Liorna, 16.—Toda la Prensa italiana recoge con gran amplitud la crónica de las jornadas liornesas de Serrano Súñer. Son grandes los elogios a la figura del presidente de la Junta Política. El director del «Telégrafo», Giovanni Ansaldo, que es uno de los escritores políticos más autorizados de Italia, escribe en un editorial titulado «Saludo al huésped», lo siguiente:

«El señor Serrano Súñer es querido y conocido de todos nosotros. Ya desde 1937 se sabía que Franco tenía a su lado a un colaborador joven y fidelísimo, preparado para la lucha, templado en la adversidad de las cárceles bajo el dominio rojo, tranquilo y entusiasta, vibrante de fe y, al mismo tiempo, frío en las reflexiones y en el razonamiento. Toda Europa, en aquellos años del 37 al 39, comprendió que aquel ministro de Franco, de apariencia tan sencilla, de trato tan afable, era un estadista de gran valor, un hombre que tenía ideas claras en la cabeza y que sabía muy bien adonde miraba, que es lo que quería España. En aquellos años en los que Italia y España estrechaban en el campo de batalla una amistad gloriosa, el señor Serrano Súñer gozaba entre nosotros de una profunda estimación. La Italia fascista, la Italia del pueblo ha comprendido perfectamente la política seguida por los hombres que rigen España en la gran crisis que ha arrastrado al Mundo. Se ha dado perfecta cuenta de las particulares necesidades que la inspiran y está perfectamente segura de cuáles son los propósitos, los sentimientos y esperanzas de los hombres del Estado español.»

CENA INTIMA

Liorna, 16.—Esta noche el conde Ciano ha ofrecido una cena en la intimidad a Serrano Súñer.

LA SECCION FEMENINA DE SEGOVIA

queda finalista del concurso nacional de danzas

Alcanzó el primer premio en la fiesta celebrada el domingo en AVILA

Como saben nuestros lectores, el pasado domingo se celebró en la vecina ciudad de Avila la tercera prueba de danzas, correspondiente al sector Centro, en la que intervinieron los grupos de las Secciones Femeninas de Segovia, Toledo y Avila. La fiesta resultó brillantísima, tanto por la asistencia de público, que llenaba totalmente el local donde aquélla se celebrara, tanto por la intervención de los diferentes equipos que interpretaron danzas típicas de las tierras respectivas. El público ovacionó con entusiasmo a las camaradas de las Secciones Femeninas.

Reunido el Jurado, acordó por unanimidad conceder el primer premio a la Sección Femenina de Segovia, cuyas danzas típicas, entre ellas el clásico paloteo, causaron enorme impresión, siendo elogiadísimas.

De esta manera la Sección Femenina de Segovia, a quien felicitamos muy efusivamente, ha quedado como finalista entre todo el sector Centro en el Concurso nacional de Danzas típicas que con tanta oportunidad ha organizado la Delegación nacional de dicha Sección y con tanto éxito se viene celebrando.

EN LA FIESTA DEL DOMINGO EN SEGOVIA FUERON PREMIADOS LOS COROS DE VALLADOLID

Oportunamente dimos cuenta del éxito con que se había celebrado, el pasado domingo, en nuestro teatro Cervantes, la tercera prueba correspondiente al sector Centro, del Concurso nacional de Canciones regionales. En dicha fiesta actuaron Valladolid, Santander y Toledo. El Jurado ha acordado conceder el premio a los coros de la Sección Femenina de Valladolid.

Tanto los miembros de Jurado como las camaradas que actuaron en esta fiesta, han elogiado cumplidamente la magnífica organización de la misma, así como el cuidadísimo adorno del teatro, marchando muy complacidas de las atenciones recibidas en nuestra ciudad.

PETAÏN: La suerte de Francia está en suspenso frente al mundo...

... donde los sufrimientos de la guerra están muy por encima de nuestros lamentos y nuestros males

Vichy, 17.—El mariscal Pétain ha dirigido al pueblo francés un mensaje con motivo del segundo aniversario de su subida al poder. El mensaje del mariscal dice textualmente:

El 17 de Junio de 1940, hora trágica de la petición del armisticio, os pedí que hiciérais callar vuestra angustia para escuchar solamente la voz de vuestra fe en los destinos de la Patria.

Un año más tarde, el 17 de Junio de 1941, os anunciaba que la prueba sería larga y dura. Hoy no puedo usar otro lenguaje. La suerte de Francia está en suspenso frente al mundo. Donde los sufrimientos de la guerra están muy por encima de nuestros lamentos y nuestros males. Cualquiera que sea la amargura que acompaña a nuestra expiación hemos de interpretar en su verdadero sentimiento la decisión de hacer dos años; gracias a ella nuestras posibilidades de resurgimiento han sido conservadas. Consciente de mi responsabilidad por la vida física y moral no ha de disminuir, sin embargo, el débil eco que encuentran mis llamamientos. Ciertamente el Gobierno de nuestro país no ha estado libre de errores. A la insuficiencia de los productos necesarios para la vida una administración demasiado desenvuelta, en ocasiones y, a veces, incapaz, dejó que se añadiera a aquel mal la desigualdad y el abuso. El obrero sufre—y su pasividad forzada no puede tomarse por resignación—, el campesino se impacien-

ta, los Municipios están llenos de necesidades, el castigo a los especuladores es insuficiente. Pero no puede creerse que el recurrir a los métodos de antaño nos habría salvado, y sobre todo no ha de creerse que hayan sido anulados muchos esfuerzos por la inercia, la codicia y el egoísmo de tantos franceses, que se unen a las dificultades reales por las que atraviesa el país. Y si a veces el descontento aumenta, la ira murmura. No son manifestaciones que van contra la dureza de los corazones contra el poder envilecedor del dinero y contra la cobardía humana, que son ciertamente manifestaciones de todos los tiempos, pero que hoy se hacen doblemente odiosas a causa de la miseria del pueblo. El sufrimiento se agudiza cuando se considera que al día siguiente de la derrota demasiados franceses no supieron elevarse a la altura de sus deberes. Y, sin embargo, no perdemos la confianza.

La inactividad, la negligencia ó el reproche, no deben hacernos retroceder. La sonrisa de un niño, la mirada de una madre, el ardor de las juventudes me devolverían, en caso necesario, todo mi valor.

En esta sucesión de esperanzas, fracasos, incertidumbres, sacrificios y reacciones que han marcado los dos primeros años del armisticio, no está en el fondo Francia, la Francia herida, la Francia ciega que se buscaba a sí misma. Y ella se encontrará; estoy seguro.

Expulsada la duda de vuestras almas, mis queridos amigos, y desterrad de vuestros pechos, si podéis, la crítica acerba. Pensad en el jefe que os ama y que por vosotros se sostiene aún en pie en medio de la tempestad. El no olvidad, creedle, ni a vuestros prisioneros, que están lejos, ni vuestros campos, que os ocasionan tantas decepciones, ni vuestras fábricas, que marchan tan penosamente, ni vuestros hogares, que visita el hambre. Quisiera por vosotros hacer mucho más aún. Si pudiera, en el segundo aniversario de una de las fechas más crueles de nuestra Historia, haceros compartir la gran esperanza que me anima siempre y cuya realización pido a Dios aun después de mi muerte en bien de la salud de nuestro pueblo.—Efe.

El rápido Madrid-Santander circulará todos los días

Desde el día 20 de este mes circulará, diariamente, el tren rápido Madrid-Santander, llegando a Segovia a las 11,30, para salir a las 11,35, o sea con el mismo horario con que lo hace actualmente. Por la tarde continuará llegando a las 18,30 y saldrá a las 18,35.

El tren de los domingos circulará también el día 20, festividad de San Pedro, a la hora acostumbrada.

Nombramientos de personal.

LA AGITACION COMUNISTA EN LA ARGENTINA

Una declaración terminante del ministro del Interior

Buenos Aires, 17 (5 t.)—En un extenso discurso, el ministro del Interior, Culaciati, declaró en el Senado que la Argentina se halla comprometida por los acuerdos de las Conferencias de Lima y La Habana, a mantener los principios democráticos de la nación, razón por la cual es deber del Gobierno impedir que se organicen células comunistas, que podrían ser peligrosas para el Estado. Asimismo, el Gobierno considera indispensable frenar las informaciones tendenciosas de la Prensa, que envienen a la opinión pública y pueden alterar la paz en el interior del país. "Inquieta al Gobierno—dijo el ministro—el crecimiento de la agitación comunista, cosa que no es un fantasma que exista tan sólo en la imaginación del Gobierno, sino que se organiza en células peligrosas, repartidas por todo el país. Noticias alarmantes sobre su desastrosa actividad han llegado ya de varias provincias".

A continuación, el Senado aprobó, por quince votos contra tres, la prórroga del estado de sitio por sesenta días más, después de la ratificación de las dos cámaras.—Efe.

Grandioso homenaje de Vitoria a los voluntarios de la DIVISION AZUL repatriados

Misa en la Plaza de España y desfile apoteósico de los voluntarios y de fuerzas de la guarnición

Vitoria, 17.—Se ha celebrado el acto de homenaje a los voluntarios de la División Azul, recibidos en esta ciudad. Por el mal tiempo, la misa hubo de celebrarse en la plaza de España, en vez de en el parque de la Florida. Todos los balcones de la plaza de España lucían colgaduras y las columnas de los arcos ostentaban banderas nacionales y del Movimiento. Bajo el balcón principal de la casa de la ciudad se situó el altar, en cuyo fondo lucía un gran escudo de Vitoria, rodeado de gran cantidad de flores y plantas.

EN LA COSTA YANQUI Miles de personas presencian dos audaces torpedeamientos

Nueva York, 17 (7 t.)—Dos grandes mercantes norteamericanos han sido torpedeados por un submarino frente a la costa oriental de los Estados Unidos, y muy cerca de un balneario, a la vista de millares de personas. Dos bombarderos norteamericanos, un dirigible pequeño y media docena de barcos de guerra acudieron inmediatamente y lanzaron cargas de profundidad. El departamento de Marina desconoce la suerte que haya podido correr el sumergible.—Efe.

Terminado el santo sacrificio, las autoridades subieron al balcón principal de la casa de la ciudad, dirigiendo unas palabras el alcalde, don José Lejarreta; el jefe provincial del Movimiento, camarada Alfonso Sanz; el gobernador civil interino, don Tomás Pereda; el jefe nacional del S. E. U., camarada Carlos Ruiz Valcárcel, y el gobernador militar de la plaza, general Abreu. Todos ellos fueron escuchados con gran atención y muy aplaudidos, así como los heroicos voluntarios.

LLEGAN A MADRID 46 HERIDOS Madrid, 17.—Esta mañana llegaron a la estación del Norte 46 voluntarios de la División Azul, heridos en el frente de Rusia. Han sido recibidos por el jefe del Hogar de la División Azul, camarada Colsa, y el secretario del Hogar, camarada Jiménez, Sección Femenina y otras representaciones, que les tributaron un cariñoso recibimiento. Los repatriados se dirigieron al Hogar, donde quedaron alojados los residentes en provincias, marchando los de Madrid a sus respectivos domicilios.—Logos.

La gran obra sobre Protección de menores

Un acto solemne en Madrid, con asistencia del ministro de Justicia

Madrid, 17.—En el Colegio de la Sagrada Familia, que patrocina la Junta de Protección a Menores, se ha celebrado esta mañana un solemne acto con motivo del final de curso y bendición de la nueva capilla. Al acto asistieron el ministro de Justicia, don Esteban Bilbao; los directores generales de Asuntos Eclesiásticos, Justicia, y Sanidad; el gobernador civil y jefe provincial, Carlos Ruiz, y otras jerarquías y autoridades. A la entrada del local daban guardia los niños de los Colegios, con bandera y música. El ministro inauguró unos talleres de aprendizaje industrial (carpintería, herrería y vestido), en los que los alumnos del citado Colegio, en total 300 niños y 200 niñas, recibirán enseñanza adecuada. El director del Colegio enseñó al ministro y autoridades, zapatos, carteras y otros trabajos realizados por los muchachos. Visitó detenidamente todas las dependencias y, seguidamente, en el salón de actos, don Esteban Bilbao, entregó los certificados de estudios y los premios a los alumnos que lo merecieron por su labor durante el pasado curso. Igualmente, en el Colegio de niñas, situado en otro edificio, recorrió todas las instalaciones, interesándose por las labores que realizan en aquel centro benéfico.

Finalmente se procedió a la iniciación de las obras de la nueva capilla, que fueron bendecidas por el vicario de la Diócesis, doctor Morcillo.—Logos.

Grandes éxitos en RUSIA

Continúa el avance al Este de Jarkof

Importantes conquistas en el sector de SEBASTOPOL

Frente de Ucrania, 17 (7 t.)—En el sector de Sebastopol continúan con la misma violencia los combates. Durante las últimas veinticuatro horas, la presión alemana fue principalmente ejercida sobre la parte Sur, donde las fuerzas germano-umanas alcanzaron la costa del mar Negro, dos kilómetros al Oeste del Monasterio de San José, convertido en fortaleza por los bolcheviques, y que fue conquistado. Después de esta operación, la longitud de las líneas ha sido reducida en casi diez kilómetros.

Al Este de Jarkof, las fuerzas alemanas que franquearon el río Donetz, continuaron su avance y ocuparon la localidad de Rebinerewe. Más al Norte, en la región de Kurk, los soldados del Reich han comenzado a operar, aunque los movimientos registrados hasta ahora tienen un carácter local. Puede ser que constituyan la primera fase de una operación de gran envergadura.—Efe.

En Cartagena va a ser construido un pueblo modelo de pescadores

Con este fin, el gobernador civil ha entregado un millón de pesetas

Va a ser acometida la realización de otras grandes obras en Murcia

Murcia, 17.—Con destino a viviendas protegidas para obreros panaderos, la Junta harino-panadera ha entregado la cantidad de 220.000 pesetas a petición hecha por el gobernador civil. La Obra sindical del Hogar estudia la creación de hogares para obreros esparteros y la construcción en los pueblos de barriadas de casas económicas.—Logos.

El submarino italiano "BARBARIGO" ha fondeado en una base europea

Roma, 17 (5 t.)—El submarino italiano "Barbarigo", que torpedó el 20 de Mayo a un buque norteamericano de treinta y dos mil toneladas, de la clase "Maryland", y que se encuentra a las órdenes del capitán de fragata, Grossi, ha fondeado en una base de la costa del Atlántico. A su llegada, la tripulación del submarino ha sido recibida con entusiasmo.—Efe.

EN FAVOR DE LOS HIJOS DE LOS OBREROS

Murcia, 17.—Trescientas cincuenta mil pesetas ha entregado el gobernador civil y jefe provincial del Movimiento al presidente de la Diputación y al alcalde para la adquisición de una finca que albergará a los hijos de los obreros que en sus casas quedan desatendidos durante la ausencia de los padres. Constará de escuelas y talleres y en éstos podrán especializarse en el oficio que deseen.

En el Asilo de Oblatas funciona un pabellón a cargo de la Junta provincial de menores, y en el pueblo de Espinardo se está terminando un grupo escolar, donde también serán recogidos los niños abandonados. Se ha entregado para este fin la suma de doscientos mil pesetas. Cartagena construye un pabellón para cien niños y se está terminando la instalación del Reformatorio de menores.—Logos.

LA RECONSTRUCCION DE UN SANTUARIO

Murcia, 17.—Con destino a la reparación del santuario de la Patrona de Murcia, Nuestra Señora de la Fuensanta, ha entregado el gobernador civil 150.000 pesetas, 35.000 de las cuales son de la suscripción abierta por él. En este año quedarán terminadas las obras del ermitorio, que fué destruido por los rojos durante su dominio.—Logos.

CONTINUAN EVOLUCIONANDO FAVORABLEMENTE las operaciones del Eje en MARMARICA

Se precisan más aún las graves pérdidas navales sufridas por los ingleses en el Mediterráneo

Comunicado italiano

Roma, 17 (5 t.)—Comunicado del Cuartel general de las fuerzas armadas italianas: Las operaciones de las tropas del Eje en Marmárica han continuado favorablemente. En la zona de Acroma y el Adem, han sido ocupadas, después de duros combates, varias posiciones fortificadas y defendidas con encarnizamiento. El botín capturado en Ain el Gazala, se eleva, hasta la fecha, a 224 carros armados y automóviles blindados, 85 cañones, varios centenares de elementos mecanizados, los cuales han sido destruidos o capturados. Los prisioneros llegados a los campos de concentración superan la cifra de 6.000 hombres. La aviación ha bombardeado el puerto de Tobruk y ha derribado tres aviones enemigos. Formaciones aéreas del Eje atacaron, durante el día y la noche, las instalaciones navales de Halfa y Mikabba, en la isla de Malta. Un aparato italiano no ha regresado a su base.

Ha proseguido en el Mediterráneo el salvamento de varios centenares de oficiales y marineros británicos. Un centenar de los supervivientes se encuentra herido más o menos gravemente. Las pérdidas experimentadas por el convoy, procedente de Alejandría, se elevan a cuatro cruceros y contratorpederos hundidos por la aviación alemana, así como numerosas unidades mercantes. Un submarino alemán hundió, asimismo, un crucero, y un contratorpedero fué hundido por la aviación italiana. Los aviones italianos causaron averías, también, a cinco cruceros y cuatro buques mercantes.—Efe.

UN COMEDOR DE CARACTER BENEFICO

Murcia, 17.—El Patronato benéfico que funciona bajo la advocación de Nuestra Señora del Carmen, ha abierto un comedor para personas de ingresos modestísimos y para familiares de obreros que tengan numerosos hijos. Esta obra cuenta con el apoyo del gobernador civil.—Logos.

Mercante noruego hundido

Estocolmo, 17 (2 t.)—El mercante noruego de 90.000 toneladas «Africa del Sur», construido en 1940, ha sido torpedeado en el Atlántico, según informa la Prensa noruega. Se cree que el barco en cuestión navegaba al servicio de Inglaterra.—Efe.

Una gran tempestad en el BRASIL

Ha causado numerosas víctimas y daños en Río Grande de Sul

Río de Janeiro, 17 (5 t.)—Diez muertos, numerosos heridos graves y unas cincuenta casas destruidas se han registrado en Río Grande de Sul, según informaciones de Porto Alegre, a consecuencia de una tempestad de inusitada violencia, acompañada de granizo, que se ha desencadenado en estas regiones y ha producido importantes daños en los centros ganaderos.—Efe.

La recolección en SEVILLA

Cosecha abundante de cebada y trigo

Sevilla, 17.—Actualmente se procede en la provincia a la recolección de la cebada y trigo tempranos, cuya cosecha se presenta muy abundante.—Logos.

VIVIENDAS PROTEGIDAS

Las 1.043 casas que se construyen en El Ferrol Estarán terminadas antes del tiempo previsto

Ferrol del Caudillo, 17.—Se realiza con gran actividad la construcción de las 1.043 viviendas protegidas que constituirán el magnífico barrio obrero situado en las proximidades de la nueva plaza de España, hasta tal punto que la inauguración se verificará antes de lo que se proyectaba. Dichas viviendas son la cuarta parte, aproximadamente, del proyecto, con un coste de diecisiete millones de pesetas.—Logos.

El ministro de Marina en Cádiz

Mañana presidirá los actos de la Academia Naval de San Fernando

Cádiz, 17.—En el expreso, y procedente de Madrid, ha llegado a Cádiz el ministro de Marina, almirante Moreno, al que acompañan su esposa e hijos, alumnos de la Escuela Naval, y sus ayudantes señores Otero y Bustillo.

El ministro, que vestía de paisano, fué saludado por autoridades y jerarquías, que le esperaban a su llegada. El ministro marchó seguidamente al hotel Atlántico, donde se aloja. El almirante Moreno presidirá los actos que han de celebrarse mañana en la Escuela Naval militar de San Fernando.—Logos.

Teatro

Tarde: 7,15 Noche: 10,45

Presentación de la gran Compañía de zarzuelas modernas y operetas

Director artístico, José Muñoz Román. Primerísima estrella, Raquel Rodrigo. Primer actor, Eladio Cuevas

Estreno de la opereta cómica en dos actos libro de JOSE MUÑOZ ROMAN, música del maestro FRANCISCO ALONSO

Doña Mariquita de mi corazón

BUTACA: 7 pesetas

LAS LOCALIDADES SE EMPEZARAN A DESPACHAR HOY

TEATRO

JUNIO

18

Jueves

La obra predilecta de todos los públicos. 400 representaciones en Madrid. 25 tipos y viéciplos. Maestros directores y concertadores: Daniel Montorio y José Gómez. 22 profesores de orquesta.

Referencia alemana sobre la lucha en Marmárica y en el Mediterráneo

Berlín, 17 (6 t.)—Del comunicado alemán: En Africa del Norte, los intentos británicos de diversión de nuestras unidades, al Oeste de Acroma, fracasaron. Hasta ahora van capturados 6.000 prisioneros. Durante los combates registrados últimamente en las inmediaciones de Ain el Gazala, Ade-

